



Zum Dank gab es einen Blumenstrauß für die scheidende Berichterstatlerin.

Blumen für Berichterstatlerin

Mamming. (co) Am Donnerstag hatte die Mammingerin Heike Sahan keinen Geringeren zu Besuch als Ersten Bürgermeister Georg Eberl, der sich bei ihr für ihr Engagement als Berichterstatlerin bedankte. Als die bisherige Mitarbeiterin des Dingolfinger Anzeiger, Evi Lichtinger ihre Tätigkeit aufgegeben hatte, übernahm Heike Sahan diese verantwortungsvolle Aufgabe neben ihrem Vollzeit-Beruf bei der BMW Dingolfing in ihrer knapp bemessenen freien Zeit. Die freiberufliche Mitarbeiterin der Zeitung hat nun ihre Arbeit eingestellt. Sie legt besonders großen Wert auf die Erklärung: „Mein Aufhören hat rein

steuerliche Gründe.“ Sie betont dabei auch: „Die Arbeit hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich habe diesen, leider sehr kurzen Abschnitt, sehr genossen.“ Und noch eines liegt ihr ganz besonders am Herzen: „Ich möchte mich in diesem Zuge auch bei allen Bürgern, Vereinen sowie der Kirche, Kindergarten, Schule, Apotheke und Gasthäuser für die gute Zusammenarbeit und den freundschaftlichen Umgang und die starke Unterstützung während meiner Zeit als Berichterstatlerin bedanken.“ Auch der Bürgermeister lobte die gute Zusammenarbeit und überraschte Heike Sahan mit einem Blumenstrauß.